
（一財）全国地域情報化推進協会　御中 報告日 2021年11月10日

派遣決定番号 252L

１．申請団体情報

１－１．申請団体

団体名 代表者名 篠﨑圭二

担当者部署 連絡先電話番号 0836-34-8609

担当者役職 副課長 担当者氏名 志馬　公二郎 連絡先E-mail

住所

２．派遣アドバイザーに対する評価と要望

アドバイザー

評価

３．地域情報化アドバイザー派遣実績

派遣日 開始時刻 終了時刻 内休憩時間（分） 活動時間（分）

３－１．活動 2021年11月9日 13時00分 14時20分 0 80

派遣形態 支援・助言（オンライン）

４.報告書に関してのAPPLICホームページへの掲載許可

掲載許可

５．依頼内容及び支援を受けたことによる成果・効果

５－１．支援を受けた対象者 属性（職員、一般、企業等）について【自由記述】

7 人

５－２．支援を受けるにあたって目指した成果と実勢に支援を受けたことで改善又は解決した成果・効果

　事業の課題・問題点

　（具体的にご記入下さい）

支援により目指す成果

　（具体的にご記入下さい）

アドバイザーに支援を受けた内容

　（具体的にご記入下さい）

支援を受け改善又は解決された内容

（具体的にご記入下さい）

具体的な成果物 最も当てはまるものをリストより選択下さい。 ②事業に係るシステムを構築できた

アドバイザー
への要望事項

特になし

○掲載可

人数

宇部市教育委員会学校教育課職員

・宇部市独自成績管理システム「SDＢ」は教員ＯＢが一人で作成したシステム。アップデートなど
本人一人が行っているが、高齢になってこられ、このシステムがどうなっていくか先行きが不透明。
・教育ネットワークシステム再構築現在指名競争入札指名中であるが、業者から仕様の細かい点につ
いて質問されているが、専門的な知見がない。
・Wi-Fiアクセスポイントの設置について、１社随意契約を行うと高額になる。

・市内小中学校で成績管理が継続できる
・教育ネットワークシステム入札において、適正な競争が行える
・Wi-Fiアクセスポイントの設置について、適正な競争が行える

・SDB；①校務支援システムのオプションシステムということで、導入を働きかける。②どこか地
元の事業者経由で公式に導入する。③SDBはあきらめ新校務支援システムパッケージを採用。
・教育ネットワークシステム再構築；仕様書記載の機器は必須ではない（なくても十分機能する）
・Wi-Fiアクセスポイント設置については、従前整備業者が情報を沢山持っていて有利ではあるが、
競争原理を働かせるため、入札に付すか、見積合わせを行う。

・SDB；今後、取るべき策を検討することが出来るようになった。本市だけでなく、沢山の自治体
でも同様の事例があったと聞き、説明がし易くなった。
・教育ネットワークシステム再構築；公平かつ適正な入札が出来るようになった。
・Wi-Fiアクセスポイント設置；従前整備業者からは、１社随意契約での話で進められてきたが、予
算編成時よりも高額化してきたため、当アドバイザーに相談したところ、競争原理は働かせることが
出来るようになった。

755-8601　山口県宇部市常盤町一丁目7番1号

支援を受けたアドバイザーに対する評価をお願いします。

松浦　龍基

大変よい

上記評価の理
由（どのよう
なところがよ
かったか等詳
細に）

・本市独自システムの件の問題点においても、１９９０年代からの全国的な流れから現在どのようになっているか、ご説明い
ただき、また選択肢をご提示いただいたので、何をすべきかが明確になった。
・教育ネットワークシステム再構築において、現在入札指名を行った所で質問を受けているが、明確な回答を得た。
・小中学校のWi-Fiアクセスポイント設置について、適正価格で競争できるよう助言を得た。

教育委員会

地域情報化アドバイザー制度活用報告書（４日目）

　地域情報化アドバイザー制度の活用実績について、下記のとおり報告します。

記

宇部市



改善又は解決されなかった内容

持ち越しとなった内容

（具体的にご記入ください）

アンケートの内容と分析結果

５－３．今後の計画

事業の最終的な目指す姿

６．地域情報化アドバイザー支援の様子

・成績管理の不安要素なき継続
・適正価格による指名競争入札　　・適正価格によるWi-Fiアクセスポイントの設置

特になし

講演・セミナー又は個別の事業支援の実施にあたりアンケートを行った場合は、その内容と分析結果
についてご記入下さい。（ＥＸＣＥＬやＰＤＦでの分析結果を添付されても結構です。）
アンケートを行わなかった場合はその理由をご記入下さい。

特段統計的なデータを必要としないため、アンケートは必要ないと考える。

最も当てはまるものリストより選択下さい ②次年度に予算化を図り推進する

２５２Ⅼ ４日目 １枚目

２５２Ⅼ ４日目 ２枚目


